
  
 

 
Dankbarkeit 
 
Dankbarkeit besitzt die Macht, 
den Menschen auf Flügeln zu tragen , 
und ihn über seine eigene Unzulänglichkeit  
empor zu heben. 
 
Dankbarkeit besitzt die Gabe, 
Tränen der Freude ihr eigen zu nennen. 
Dankbarkeit ist das höchste Gut eines Menschen, 
wenn sie aus einem ehrlichen Herzen entspringt. 
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Dankbar sein – es gibt so vieles, für das wir dankbar sein können und sollten 
und doch entwickelt sich unsere Gesellschaft immer mehr zu einer unzu-
friedenen und undankbaren Gruppe von Menschen, die immer mehr Erwar-
tungen und Anforderungen stellt. 
 
Die wachsenden Ansprüche vernichten das Glück in uns und um uns herum. 
Wer ist heute noch dankbar, wenn nach einer dunklen Nacht die Sonne am 
Morgen aufgeht? Oder dass wir den Strom aus der Steckdose beziehen kön-
nen, ohne groß nachzudenken, wie unser Leben plötzlich ohne Strom aussähe. 
Dankbar, dass wir in einem Land leben können, in dem Frieden herrscht und 
wir relativ abgesichert sind, sowie finanziell als auch gesundheitlich. 
Dankbar für unsere Familie – egal wie nervig, belastend oder katastrophal 
unsere Beziehungen auch untereinander sein mögen. 
Dankbar für eine Tasse heißen Tee oder Kaffee am Morgen. 
 
Einfach ein bisschen mehr Dankbarkeit in unser Leben lassen,  
das wünsche ich euch allen! 
 
 
 
 
 
  
  
 
 
  


